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PREGUNTA.- Veracruz, ¿cómo va?   
 
RESPUESTA.- Veracruz, lamentablemente, está desfalcado, pero con 
muchos ánimos y la gente totalmente dispuesta a superar esta 
etapa.   
 
PREGUNTA.- Mucha gente con esperanza.  
 
RESPUESTA.- Con esperanza, así es.  
 
PREGUNTA.- Desde su gobierno, ¿cómo va a traducir esa esperanza?  
 
RESPUESTA.- Nosotros vamos a tener una coordinación con el 
gobierno federal y juntos vamos a sacar adelante Veracruz.   
 
PREGUNTA.- Algunos critican a los delegados federales, ¿qué opinión 
tiene usted de eso?  
 
RESPUESTA.- Para nosotros nos permite hacer más eficiente la 
comunicación con el gobierno federal; tener un solo delegado 
disminuye la carga burocrática a nivel federal y eso va a significar 
más recursos para los estados, que podamos operar los programas 
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también de una manera más eficiente y para nosotros es lo mejor 
que pudo haber pasado. Es una buena propuesta.     
 
PREGUNTA.- Gobernador, ¿qué opina del punto final que dice López 
Obrador sobre los que fueron corruptos?, ¿usted está de acuerdo en que 
Duarte sea punto final y olvidarnos de ese episodio?  
 
RESPUESTA.- No, no, Duarte está supuestamente siendo juzgado; 
estarán en instancias judiciales todos aquellos que hayan hecho algo 
indebido.  
 
Muchas gracias.   
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